



Pressemitteilung Nr. 181

05.07.2023

Kreisstadt installiert Alarmsystem an der Grundschule Steinwald

Die Kreisstadt Neunkirchen hat ab sofort ein Alarmsystem an der Grundschule Steinwald in Betrieb. In der Vergangenheit kam es zu Vandalismus im Außenbereich der Schule, weshalb dieser Schritt notwendig wurde. Das Überwachungssystem ist nur außerhalb der Öffnungszeiten geschaltet. Bei unbefugtem Betreten des Geländes erfolgt durch einen Bewegungsmelder eine Alarmierung an eine Zentrale, die 24 Stunden besetzt ist.

Stellt das System eine Bewegung fest, zeichnet es ein bewegtes Bild auf und überträgt dieses an die Zentrale, wo die Aufnahmen gesichtet werden. Handelt es sich um einen Hausfriedensbruch, ertönt umgehend eine Sirene und die Polizei wird alarmiert.

Die Stadt hat die Überwachungsanlage geleast. Die Kosten für die Installation betragen einmalig 630 Euro und für den Betrieb monatlich rund 290 Euro.